

**EL PRESIDENTE PRONOSTICÓ QUE SUS OPOSITORES IMPONDRÁN AL PANISTA**

AMLO destapa a Taboada como candidato; él dice que los vencerá

Advierte. El alcalde respondió que desde la demarcación Benito Juárez será la cuna de la derrota de Morena en la Ciudad de México

ARMANDO YEFERSON Y LUIS VALDÉS

Andrés Manuel López Obrador y Santiago Taboada entraron en un impasse, luego de que el Presidente de la República “destapara” como candidato de la oposición para la Jefatura de Gobierno al panista, quien no dejó pasar el señalamiento para revirar que la alcaldía Benito Juárez será la cuna de la derrota de Morena en la Ciudad de México.

Todo inició en la conferencia *Mañanera* cuando el jefe del Ejecutivo dijo que sus opositores cambiaron de decisión, ya que querían a Xóchitl Gálvez como abanderada para la capital, pero al ser impulsada por la Presidencia optaron porque fuera Taboada.

Podrían parecer extrañas estas decisiones pero así es la vida política y la democracia en la actualidad, abundó.

Reconoció que en esa alcaldía, Taboada fue quien obtuvo más votos y justificó: “Porque ahí la mayoría apoya, en la colonia del Valle, en la Benito Juárez, porque hay lugares en el país, y el mundo (...) es muy difícil que un candidato de izquierda, incluso moderado con buena fama pública gane”.

El panista respondió: “Le vamos a ganar con una gran alianza ciudadana, la unión contará con el apoyo de la gente y se le derrotará porque se cambiará la realidad de violencia, corrupción, mal uso de las instituciones y el fracaso de este gobierno”.

En la Benito Juárez a la gente no le gustan las mentiras ni los insultos, en esa demarcación los vecinos son personas libres, organizadas e informadas, más allá de su intención de polarizar y de agredir políticamente, López Obrador reconoce que en

2018 se le ganó a su partido en las urnas y los ciudadanos desean un cambio de gobierno en la Ciudad de México.

Santiago Taboada sostuvo que si la gente vota por el PAN, es porque los resultados son tangibles y hoy el Frente Amplio por México está más fuerte que nunca y es la alternativa de cambio.

Cabe recordar que días pasados otros panistas como la senadora Kenia López Rabadán y la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, manifestaron su intención de ser candidatas a la Jefatura de Gobierno.

Mientras que por sus aliados del PRD Nora Arias, líder local del partido así como los legisladores Víctor Hugo Lobo y Luis Espinosa Cházaro expresaron su deseo.

Por los priistas, el alcalde en Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava, y Xavier González Zirión, diputado federal, levantaron la mano, sin embargo, todos fueron minimizados con el pronóstico del Presidente.



El Presidente está muy inquieto porque ve venir su derrota. Porque la gente ya se cansó y nadie le cree sus cuentos. La gente quiere un cambio en el Gobierno que está plagado de violencia y fracasos”

SANTIAGO TABOADA

Alcalde en Benito Juárez